



22 DE FEBRERO DE 2021

BOLARDOS EN COURTHOUSE SQUARE

Estimados residentes:

La Ciudad de Santa Rosa está contratando a la empresa M3 Integrated Services, Inc. para la construcción del proyecto arriba mencionado. La construcción comenzará el 8 de MARZO de 2021 y durará aproximadamente 8 semanas. Se instalarán bolardos en la parte posterior del cordón de la banqueta en los lados norte y sur de Courthouse Square, aproximadamente 85 pies (26 metros) lineales en cada lado. Los bolardos ayudarán a proteger a los usuarios de Courthouse Square de la posibilidad de que entren vehículos en la plaza desde Mendocino Ave y/o Santa Rosa Ave. Además de la instalación de los bolardos, también se reemplazarán las rampas de las banquetas en el lado norte de 4th Street en la intersección con Mendocino Ave. (vea al reverso los límites del proyecto).

Aunque es inevitable que se produzcan impactos temporales en el área, nuestra meta es mejorar la infraestructura y la accesibilidad de nuestra comunidad sin crear más molestias de las necesarias. Se informará al contratista de que las actividades diarias y semanales, como la entrega de correo y el servicio de basura, deben continuar durante el proyecto. Courthouse Square permanecerá en gran medida abierta durante las actividades de construcción, y las residencias y negocios que dan a la plaza no deberían verse afectados. Además, el contratista deberá mantener el acceso a todas las viviendas y negocios durante la duración de las obras. Si usted tiene necesidades especiales en relación con el acceso, o si tiene alguna duda o inquietud, por favor comuníquese con el Gerente de Construcción o conmigo en los siguientes números:

Matt McKamey, Director de Construcción
Grant Bailey, Gerente de Proyectos de la Ciudad

(707) 791-7884, Oficina
(707)543-4508, Oficina

Si usted sabe de otros ocupantes de su propiedad que tal vez no reciban este aviso, por favor compártalo con ellos o envíeme su dirección y yo les notificaré directamente.

Además de las comunicaciones por escrito como esta, la Ciudad ha creado un sitio web especial donde se puede seguir el progreso de este proyecto. Sólo tiene que ir a www.srcity.org/CIP, ver el mapa y hacer clic en el punto azul del mapa que corresponde a este proyecto. También puede ver la lista de todos los proyectos del Programa de Mejoras de Capital y encontrar este proyecto en el número de identificación del proyecto: 02312.

La Ciudad valora sus comentarios. Por favor, díganos cómo nos ha ido en su vecindario llenando una encuesta posterior a la construcción. La encuesta se enviará por correo a los hogares y negocios cercanos a las obras una vez finalizadas. También puede acceder a la encuesta en línea en www.srcity.org/construction.

Atentamente,

GRANT BAILEY, P.E.
Ingeniero Civil Asociado



Project Number: 2312

Courthouse Square Bollards

Project Status: Construction

Project Areas (IFAS Charge #'s Labeled)

 Public Works



0 100 200 Feet City (2020) & County (2018) Aerials shown. Map Date: 1/27/2021

- Information and features shown on this map are intended for general location use only and may contain errors. Map produced by City of Santa Rosa, Asset Management Division. -